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ほんとんどの問題が、難関校受験に求められる単元へのオーソドックスな理解を、無理なく 
シンプルに問う問題で構成されるというのが、同校へのかつての印象でしたが、近年、難度 
が高い問題が出題されたり、高度な思考力を試すような問題が増えている印象です。特に大問７

がそうでした。 
 
大問２ 
このような、ちょっと補正をして、つるかめ算に帰着されるような問題は、女子学院がよく出題しま

すね。 
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